

## Noisette pour Gégé

Posté par annie - le 13 Décembre 2010 à 14:57

---

gg83 nous a rejoint dernièrement sur mon invitation.

J'ai su ce matin que sa chienne Noisette, déjà en fin de vie suite à un AVC déjà un peu ancier , ne pouvait plus se déplacer.

son état diminuant, j'ai fait ce contact pour l'accompagner au mieux, autant à mon niveau qu'au niveau de son maitre.

je vous le livre avec l'autorisation de ce dernier, sous réserve, comme d'habitude .

### CONTACT AVEC NOISETTE --

Le 13 décembre 2010

D'emblée je sens la tristesse et c'est peu dire.. l'émotion, la concentration de l'énergie est sur le cœur . Les larmes montent et je pleure pour exprimer pour elle tout ce gros chagrin :

« c'est fini, je sens que je vais partir. Je suis énormément triste de devoir vous quitter. J'aurais voulu rester encore plus longtemps pour vous aimer et parmi tous mes frères animaux.. ma grande famille. J'ai toujours senti combien j'ai été aimé. J'ai été traitée avec amour et respect même si j'aurais pu faire mieux. Mon maitre est plus proche de moi que ma maitresse. Elle précise que sa maitresse l'aime mais ce serait de loin, plus distante dans sa considération des animaux, et pas les mêmes relations. . Mon maitre a beaucoup joué avec moi et il s'en amusait. On était très lié. Je lui dois beaucoup. C'est mon maitre.(là je sens tout le respect et l'amour pur et infini, éternel qu'elle peut te porter,) »

J'aimais ses retours où c'était la fête. C'est à celui qui était le plus vite , le plus près de lui pour recevoir sa caresse, ses hommages, dans un esprit de groupe fraternel et d'individualité pour être le premier à recevoir mais gentilement, sans bagarre.

J'ai eu une belle vie maintenant je dois me retirer en laissant ceux que j'aime. Pourquoi si vite !? Je ne suis jamais prête. Je le sais, je le sens et en même temps, ce qui sera soulagement de ne plus me trainer est une corvée à exécuter avec amertume : partir. Partir entourée des miens,s : la tête dans les mains de mon maitre , du moins en contact physique avec lui.

Est-ce que tu sens l'amour de ton maitre ? « oui pas de problème, pas besoin de mots parce que mon oreille ne produit que des sifflements ou bourdonnements qui m'empêchent d'entendre. J'entends son cœur et son amour passe dans ses caresses.

Son état émotionnel étant très perturbé, je lui fais un soin énergétique par rapport à tout ce que je sens qu'elle a besoin niveau émotionnel). Elle dit qu'elle a besoin de chaleur sur le dos.

Est-ce que tu es d'accord pour qu'il fasse pratiquer l'euthanasie : oui je m'y résigne (pleurs)Je me résous à partir parce que je sais que c'est mieux. Je comprends que ça ne sert à rien de vouloir rester . Mon état ne peut que s'aggraver. Là j'ai encore ma conscience ce n'est pas dit que je la garde intacte jusqu'au bout. Il y a notion que ce n'est pas sûr qu'elle puisse partir seule.

Je lui demande si elle veut l'aide de ma chienne Guide Tessy pour ce passage : oui je ne sentirai pas seule. Le problème de peur de la solitude est fort présent

Le chiffre 4 se pose : possible que ce soit cette semaine ou 4 semaines. Donc je lui demande si elle part cette année, sa réponse est positive.

Le soin faisant son effet, je la sens plus apaisée, plus relâchée. « je vais partir en pleine santé, de ma belle mort » me dit elle. Elle me dit qu'elle a du mal à lâcher mais qu'elle peut le faire pour toi pour t'éviter le geste culpabilisant. Elle se montre tête contre tête, pas un petit bout, un grand contact des joues, du cou sur la figure.. . Souvenir ou moment qu'elle désire avant de partir. Un moment d'intimité d'amour pour se dire au revoir, un vrai tête à tête physique et du cœur.

« J'aime mon maitre très fort, il a toujours été juste avec nous . Je sais qu'il m'accompagnera bien ».

Merci de ton aide – je n'en ai plus pour longtemps – je me sens plus sereine (ce que je sens bien)- merci pour tout..

Je vois Tessy en arrière. Je peux donc supposer que le départ de Noisette n'est pas loin du tout. Je la laisse dans un esprit d'attente.. du grand moment, plus de trace de chagrin.

Pour finir, « dis lui que je l'aime »..

Voilà, avec beaucoup d'émotions ce passage de ce coté. Merci Noisette de m'avoir permis de sentir ce que ça pouvait faire quand une âme doit quitter la Terre.

je suis au fil de la journée et des jours cette évolution.

=====